
Acta N° 17 - CONSEJO de lunes 11 diciembre 2023

Presentes: Carla Pedrazzani, Juan Manuel Oliva, Aldana Ugolini, Franco Vazquez,
Carlos Lucca, Nicolas Frutos, Lucía Aichino, Lucía Zavalla y Julio Mora.
Equipo de gestión: Paola Seminara, Noemí Fratini y Enrique Blas Kabalin.

1. Aprobación de Acta N° 16 de noviembre de 2023 de Consejo de Departamento.
enlace:
https://drive.google.com/file/d/1knBZnVM5Mqee1wOmGor8u-OPG9lgl0NP/view?usp
=sharing
Aprobada por miembros del consejo anterior.

2. Bienvenida nuevos Consejeres que asumen sus tareas.
En relación al acta anterior, la consejera docente Carla Pedrazzani pone en
discusión la resolución realizada por los miembros del Consejo anterior en
relación a la complementación de funciones tratada; particularmente lo
expresado en la respuesta que ofrecieron a la docente Gilda Collo quien había
solicitado de manera excepcional realizar otro tipo de complementación
planteando 3 opciones posibles y abiertas. En referencia a ello expresa que no
acuerda con lo expresado en el acta y el tratamiento de lo que se considera
complementación o no y fortalecimiento del grado. Informa que considera
necesario que se amplié el debate con el resto del claustro docente y que el
fortalecimiento del grado no se termine reduciendo al dictado de un seminario
únicamente.

En relación a ello, el consejero Nicolás Frutos apoya la moción y plantea la
posibilidad que algunos seminarios optativos puedan ser revisados si
conviene un dictado continuo de todos los años o de año de por medio para
ampliar la cantidad de estudiantes que participan. El consejero Carlos Lucca y
la consejera Lucía Aichino también coinciden en poder ampliar la discusión y
el debate sobre la complementación de funciones. En consejera/os egresados
y estudiantes hay coincidencia en ampliar la discusión tanto de la
complementación como del fortalecimiento del grado.

3. Carolina Blocher solicita prórroga para la entrega de su trabajo final:
https://drive.google.com/file/d/1FZubphj7t6QKZQILHoVgNoHAtOf1dxKg/view?usp=s
haring
Aprobados.

4. Designación de Tribunal para la presentación del Trabajo Final de Licenciatura:
'Cambios en la estructura espacial del paisaje de la ciudad de La Calera (Córdoba,
Argentina) entre los años 1990 y 2010' por la estudiante Ana Julia Rearte, dirigido
por Rubén del Sueldo. Enlace:
https://docs.google.com/document/d/1-HfIKoYLQPVTjYJGm-j7Rk_q4fJYG7vY/edit?u
sp=sharing&ouid=111295612975038831033&rtpof=true&sd=true
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Titulares: Rubén Actis Danna, Cecilia Irazoqui y Nicolás Frutos. Suplente Diego
Omar.

5. Designación de tribunal para el concurso de la materia: Geografía Humana. Adjunto.

Titulares: Perla Zusman (UBA), Gabriela Cechetto y Julieta Capdeville (Dto.
Geografía).

Suplentes: Diego Bombal, Miriam Abate Daga, Lucas Palladino.

Egresades: Anahí Danielle, Camila Pilatti,

Estudiantes: Vazquez Franco, Julio Mora

Sobre tablas
6. Se pone en conocimiento y solicita aval académico de actividad extensionista:

https://drive.google.com/file/d/1bxMzDaJeGwlhWrwb1AvBTuRyWgvMvAKn/view?usp
=sharing

En primer lugar, se debaten los motivos que llevaron al consejo saliente a
negar el aval académico debido a que por una cuestión procedimental el
pedido llegó a la carrera de geografía muy fuera de plazos, 7 meses después
de haberse realizado la actividad. Finalmente, dado que las personas
involucradas en la actividad de extensión no fueron responsables de la
demora en la presentación de los trámites, dado que afirman haberlo realizado
dentro de los plazos establecidos para la presentación y certificación del
proyecto, y que la actividad tiene constancia de haber sido realizada y se han
presentado sistematizaciones de lo abordado en diversos eventos propuestos
desde y en la carrera; el consejo decide conceder el aval académico en tanto
se estaba perjudicando el reconocimiento y certificación a quienes fueron
organizadora/es y partícipes. Instruye iniciar las gestiones necesarias para
certificar la actividad de los miembros del proyecto.

7. Egresades solicitan declaración de interés de la Diplomatura titulada “QGIS:
HERRAMIENTAS Y TÉCNICAS DE SIG”. Actividad realizada en el marco de la
“cooperativa de egresadas”. La directora Paola Seminara informa sobre la actividad.
Aprobado

8. Juan Manuel Oliva informa sobre la organización del agasajo, ágape, a
docentes jubilades.

9. Informe Asamblea Red de Universidades Públicas que dictan la carrera de
Geografía. Se pone en conocimiento sobre las gestiones logradas por el
consejero Franco Vázquez de la agrupación Participación y Acción en
Geografía, para conseguir el traslado en tren del claustro estudiantil, y el lugar
para pernoctar.

pone en conocimiento de la elección de nuevas autoridadesPaola Seminara
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de la Red.
Por otra parte, el consejero estudiantil Julio Mora junto a la Directora Paola
Seminara, hacen referencia al cobro elevado que hubo hacia estudiantes y de
ello surge la posibilidad de que se trate en la reunión interdepartamental que
se realizará en Córdoba (2024)

Asimismo informa que Córdoba será a sede de la Interdepartamental del año
2024

10. La profesora Carla Pedrazzani ha comunicado que el próximo año se llevará a
cabo la selección del consejo asesor del área de extensión. Asimismo, ha
expresado su decisión de no continuar como miembro en el CAEFFyH durante
la convocatoria de renovación. Por lo tanto, es fundamental abordar el asunto
de quién ocuparía ese lugar.


